

## 令和元年度 札幌秩父別会 活動報告

### 第58回「定期総会・懇親会」が開催されました

令和元年5月11日（土）「札幌秩父別会第58回定期総会・懇親会」が、ふるさと秩父別町からご臨席頂いた来賓5名様をお迎えし、75名の参加者を得てホテルポールスター札幌にて盛大に開催されました。

定期総会で小西一光会長は挨拶の中で、地方選挙により澁谷信人町長が誕生し町議会議員の顔触れも変わり、秩父別町の更なる発展にご期待申し上げますと述べられました。また8月の“とんでんまつり”に参加して、ふるさと交流を更に深めたいと挨拶されました。

来賓を代表して澁谷信人新町長は、スローガンであります“この町に住んで良かった・生まれて良かったと思えるまちづくりを推進して参ります”と決意を述べられました。

定期総会議案では、平成30年度活動報告・平成30年度会計報告・監査報告・令和元年度活動計画案・令和元年度予算案は承認可決されました。

懇親会冒頭で小西会長が初参加者を紹介し、続いて寺迫公裕町議会議長から祝盃のご発声を頂きました。その後テーブル毎の記念撮影を行いそれぞれお持ち帰り頂きました。

初参加者は7名で、久しぶりの参加者も含めて再会を喜び合い、時を忘れてお酒を酌み交わし談笑している姿があちらこちらで見うけられました。

ビンゴゲームを行い、リーチになる度に熱気が溢れ「ビンゴ！」で賞品を受け取り、飲食そこそこに盛り上がりました。

カラオケでは、リクエストは日頃のノドを披露してくださいました。

宴たけなわのところ、結びは秩父別土地改良区理事長境谷博之様が担われ、再会を誓い合いお開きとなりました。